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Ata da Sessão Ordinária nº 1623 da 21ª Sessão legislativa da Câmara Municipal de Iguaba Grande, Estado 

do Rio de Janeiro, realizada em 24 de Outubro de 2017.  

No dia vinte e quatro de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dez horas e trinta minutos, neste plenário 

Ormindo Barreto da Costa “Caboclinho”, sito a Rodovia Amaral Peixoto, Km 102, Cidade Nova, Iguaba 

Grande, Estado do Rio de Janeiro, presidida por Balliester Werneck de Praguer e ocupando a primeira 

secretaria o vereador Miquéias Gomes e a segunda secretaria o vereador Roberto Antunes. Para abertura dos 

trabalhos a presidência convidou o Vereador Alexandre Carvalho para fazer a tradicional leitura bíblica 

sendo esta Livro de salmos capítulo 145 . Na seqüência o vereador primeiro secretário fez a leituras das atas 

das sessões 1621 e 1622, sendo aprovadas pela totalidade dos edis presentes com observação do vereador 

Miquéias Gomes que pediu para constar sua presença na sessão 1621. Passamos para a leitura das matérias 

do Expediente: Processo Administrativo nº 72/2017 do Ver. Alan Rodrigues; Processo Administrativo 

054/2017 Marciley Lessa; Requerimento Legislativo nº 068/2017 de autoria do Ver. Roberto Antunes; 

Requerimento Legislativo 069/2017 de autoria do Ver. Alexandre Carvalho; Requerimento Legislativo nº 

070/2017 de autoria do Ver. Roberto Antunes; Requerimento Legislativo nº 071/2017 de autoria do Ver. 

Alessandro Grimauth; Indicação Legislativa nº 468/2017 de autoria do Ver. Marciley Lessa; Indicação 

Legislativa nº 469/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth; Indicação Legislativa nº 470/2017 de 

autoria do Ver. Alexandre Carvalho. Passamos para os comentários do Expediente: O Ver. Alexandre 

Carvalho assumiu a tribuna, em seu discurso comentou a indicação  onde pede a revitalização da orla de 

Iguaba Grande afirmando que a prefeitura precisa fazer a sua parte na revitalização da orla seja com uma 

pintura, com a instalação de lixeiras, etc. O edil comentou também a Moção de Repúdio à Concessionária 

Enel, o edil afirmou  que é um absurdo o que se paga de energia elétrica e a empresa trata com total descaso 

os apagões que vem acontecendo frequentemente, o edil afirmou que precisa saber qual o plano para 

melhoria dos serviços em nossa cidade, já que entraremos no período de férias e a nossa população mais que 

dobra nesse período. O edil afirmou que foram muitos os prejuízos com a queima de aparelhos domésticos 

queimados, prejuízos incalculáveis. O discurso sofreu apartes dos Vereadores Vantoil Martins, Roberto 

Antunes, Paulo César Rito e Alessandro Grimauth que corroboraram com o discurso do Vereador 

Alexandre. Passamos para a Chamada Regimental que registrou a presença dos edis que responderam com 

ausências justificadas dos vereadores Marciley Lessa e Alan Rodrigues. Os vereadores solicitaram a 

inclusão na Ordem do Dia dos requerimentos constantes no expediente. Passamos para a leitura das matérias 

da Ordem do Dia: Requerimentos Legislativos nº 068 e 070/2017 de autoria do Ver. Roberto Antunes; 

Requerimento Legislativo n º 071/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth; Requerimento Legislativo 

nº 069/2017 de autoria do Ver. Alexandre Carvalho. Passamos para a votação: Requerimentos Legislativos 

nº 068 e 070/2017 de autoria do Ver. Roberto Antunes, aprovados pela totalidade dos edis presentes; 

Requerimento Legislativo n º 071/2017 de autoria do Ver. Alessandro Grimauth, aprovado pela totalidade 

dos edis presentes; Requerimento Legislativo nº 069/2017 de autoria do Ver. Alexandre Carvalho, aprovado 

pela totalidade dos edis presentes.Passamos para a fase de Explicações Pessoais: Assumiram a palavra os 

vereadores Alessandro Grimauth; Adriano Mairink; Adalberto Moreira; Vantoil Martins; Roberto Antunes; 

Alexandre Carvalho e Paulo César Rito. Nada mais havendo a declarar declarou-se encerrada a presente 

Sessão Ordinária.convocando os nobres pares para a próxima Sessão ordinária, a realizar-se no dia 26 de 

outubro do corrente ano, ás 17h00 neste mesmo plenário. Para constar, eu, Karla Kamila Vidal, Oficial de 

Atas ad hoc da Câmara Municipal de Iguaba Grande, lavrei a presente Ata, a qual vai assinada depois de lida 

e aprovada pela Presidência, Secretários presentes e por esta Oficial de Atas. 

 Sala das Sessões, 24 de Outubro de 2017. 

 

 

 


